



FRANCONIA-LIONS

## Pressenotiz

### **Nürnberg/Zirndorf, 25.4.2013: Spende in Höhe von 2.500 Euro an die Hepatitishilfe Mittelfranken**

Wir freuen uns, mitteilen zu können, dass der Lionsclub Franconia zusammen mit Herrn Martin Rassau gestern Euro 2.500 an die Hepatitishilfe Mittelfranken e.V. als Spende übergeben konnte.

Der über die Region hinaus bekannte Kabarettist und Schauspieler Martin Rassau unterstützt die Hepatitishilfe Mittelfranken bereits seit längerem - auch immer wieder mit persönlichem Einsatz. „Ohne die Unterstützung von Herrn Rassau könnte unser Verein nicht überleben, da wir trotz vieler Anträge leider keine Förderung vom bayerischen Staat erhalten, obwohl wir inzwischen weit über die Grenzen Mittelfrankens hinaus tätig sind“, kommentiert Susanne Nückles, Leiterin der Geschäftsstelle der Hepatitishilfe e. V. Mittelfranken.

Die Beratungsstelle Hepatitishilfe Mittelfranken e.V. ist eine Einrichtung für alle Betroffenen, Angehörigen und Interessierten, die sich über Lebererkrankungen informieren möchten. Er entstand aus einer Selbsthilfegruppe, die 1996 ins Leben gerufen wurde. Damals ging es in erster Linie darum, über die chronische Hepatitis C aufzuklären. Allerdings zeigt sich schnell, dass es viele Betroffene und noch mehr Fragen gab. Nach vier Jahren konnten die vielen Anfragen nicht mehr ehrenamtlich bewältigt werden. Die Aidshilfe - Nürnberg - Fürth e.V. bot deshalb ihre Unterstützung an und nahm den Verein zeitlich befristet unter Ihr Dach. Im Jahr 2011 erfolgte dann die Gründung des Vereins Hepatitishilfe Mittelfranken und bis heute ist es das Hauptanliegen, über Lebererkrankungen, hauptsächlich Hepatitis C aufzuklären und zu informieren. Aber auch zu anderen Lebererkrankungen, wie Leberzirrhose, autoimmune Lebererkrankungen, toxische Lebererkrankungen oder zu Lebertransplantationen können sich Betroffene an den Verein wenden. Weitere Informationen unter: [www.hepatitis-hilfe.eu](http://www.hepatitis-hilfe.eu)

Der Lionsclub Zirndorf-Franconia führt jedes Jahr eine Reihe von Aktivitäten durch, um dort zu helfen wo Hilfe am nötigsten ist – auch und gerade in unserer Region. Aus diesem Grund fand gestern, am 25. April 2013 um 14 Uhr in den Räumlichkeiten der Hepatitishilfe Mittelfranken e.V. in der Breiten Gasse 94 in Nürnberg die Spendenübergabe statt. Vorort waren: Susanne Nückles von der Hepatitishilfe, Herr Martin Rassau sowie die Präsidentin des Lionsclubs Franconia, Frau Dorit Paneutz.



FRANCONIA-LIONS



Von links nach rechts: Dorit Paneutz (Präsidentin Lionsclub Franconia), Susanne Nückles (Hepatitishilfe Mittelfranken e.V.), Martin Rassau (Kabarettist und Schauspieler)

### Über den Lions Club Zirndorf-Franconia

Der Lionsclub Franconia wurde am 9. Juni 2010 gegründet. Er ist ein gemischter, junger Club mit großem ehrenamtlichen Engagement. Die Franconia-Lions haben sich einzig und allein einer Aufgabe verschrieben: anderen Menschen zu helfen. Die Mitglieder des Clubs führen jedes Jahr eine Reihe von Aktivitäten durch, um Menschen in Not finanziell unterstützen zu können. Das umfangreichste Projekt ist jedes Jahr - mit Unterstützung von Staatsminister Dr. Markus Söder, der Ehrenmitglied im Club ist – die Tombola beim Ball der Union in Nürnberg.

Präsidentin des Clubs ist Frau Dorit Paneutz.

[www.franconia-lions.de](http://www.franconia-lions.de)

Facebook: Lions-Club Zirndorf-Franconia

V.i.S.d.P.

Lions Club Zirndorf Franconia

Sandra Lades

Pressebeauftragte

[lionsclub\\_franconia@yahoo.de](mailto:lionsclub_franconia@yahoo.de)

Tel.: 0170 / 5652003